

# Conclusiones philosophicae.

**Numéro d'inventaire :** 1980.00014.54

**Auteur(s) :** Jacques Sifflet

Gabriel Le Brun

**Type de document :** affiche

**Éditeur :** non renseigné (Paris)

**Date de création :** 1654

**Inscriptions :**

- nom d'illustrateur inscrit : Le Brun (G.)

**Description :** Une feuille, moitié inférieure de l'affiche originale. Déchirures sur le bord supérieur coupé. Les autres bords, sans marges, semblent également avoir été découpés. Verso renforcé au moyen de ruban adhésif. Gravure au burin.

**Mesures :** hauteur : 484 mm ; largeur : 680 mm

**Notes :** Affiche annonçant les thèses de philosophie que doit défendre Jacques Sifflet, au Collège de Clermont à Paris, le 21 octobre 1654. Les thèses sont exposées dans trois cartels (sous forme d'un parchemin déroulé et de volumes ouverts): morale, physique générale et particulière, physique universelle, logique et métaphysique. Les propositions sont simples et peu nombreuses. Dédicace en français à Melle de Longueville, dans un cartel sous forme de tableau encadré, sur lequel s'appuie une figure allégorique. L'estampe représente Geneviève de Bourbon-Condé, duchesse de Longueville, conduite vers un trône par un groupe allégorique composée de Muses et de Vertus. La moitié supérieure de l'affiche est manquante: on devrait y voir le trône et le portrait d'Henri duc de Longueville assistant à la scène. Il s'agit ici du 3ème état (cf. I.F.F. Lebrun (Gabriel) 46).

**Mots-clés :** Affiches de thèses et d'exercices publics

**Filière :** Université

**Niveau :** Supérieur

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill.

